

Estimado amigo

Creo de justicia contribuir a sus Lecturas Matinales con estas breves líneas escritas de madrugada, sin papel más adecuado que esta tarjeta y luego de haber leído de un tirón El hombre y su medio. Esta es la forma más simple de decirle cuánto me ha gustado su libro. Por su ironía, su perspicacia y la penetrante agilidad de su estilo me parece el libro de un 'filósofo' en el mejor sentido que se diese a esta palabra en el s. XVIII.

Mil gracias por habérmelo enviado

Santiago, 8 Diciembre 72